

Odile Kochert née Schwartz a rejoint le cercle des octogénaires de Trimbach.

Depuis peu, la commune de Trimbach compte une nouvelle octogénaire.

Il s'agit de Madame Odile Kochert, née Schwartz, le 10 novembre 1941 à Trimbach, fille des époux Marie Ball et Antoine Schwartz.

La jubilaire grandit dans son village natal avec sa sœur et son frère.

Elle a travaillé en tant qu'aide-ménagère à Strasbourg, puis à l'usine en Allemagne.

Le 22 mai 1964, elle unit sa destinée à celle de Charles Kochert, originaire de Trimbach également. Le couple s'installa à Trimbach et de leur union naquirent 3 enfants : Nathalie et Denis, qui résident tous deux à Trimbach, et Angélique, domiciliée à Wissembourg. Trois petits-enfants sont venus agrandir le cercle familial : Anne, Chloé et Tristan.

Elle eut la douleur de perdre son époux le 07 août 2007.

Actuellement, la jubilaire jouit d'une bonne santé et profite de son temps libre pour faire des sorties. Elle trouve bien du soutien auprès de ses enfants et apprécie les visites de sa famille. Toujours alerte, elle s'occupe de sa maison et de son jardin. Elle aime participer aux rencontres mensuelles du cercle des aînés dans sa commune, et elle est toujours active au sein de la chorale Sainte Cécile de Trimbach, qu'elle n'a jamais quittée depuis sa jeunesse. Le jour de son 80^{ème} anniversaire, elle eut la visite de la municipalité ainsi que d'une délégation de la chorale Sainte Cécile qui lui ont souhaité les meilleurs vœux de santé et de bonheur, et lui ont remis un cadeau de circonstance.

